



Pièces 8 Pièces

Superficie 281 m²

Référence 1255 VM G

Prix 5 500 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)



Vue mer panoramique EZE / Saint Laurent d'Eze, dans un domaine sécurisé avec un poste de garde 24h/24h, proche Monaco.Une villa contemporaine de 280 m² surface habitable, répartie sur 4 niveaux, bâtie sur un terrain de 1130 m². Elle offre entre autre un spacieux séjour tout en baie vitrée ouvrant sur une large terrasse avec une superbe vue mer de toutes les pièces. La villa principale se compose comme suit: Rez de chaussée :Un hall d'entrée, 2 chambres en suite avec salles de douche, double garage et deux places de parking Niveau 1Véranda avec salle de sport Niveau -1 séjour / salle à manger, ...

Panoramic sea view EZE / Saint Laurent d'Eze, in a secure area with a 24-hour guard post, near Monaco. A contemporary villa of 280sqm living space, spread over 4 levels, built on a plot of 1130 m². It offers, among other things, a spacious living room with bay windows opening onto a large terrace with a superb sea view from all the rooms. The main villa is composed as follows: Ground floor: An entrance hall, 2 en-suite bedrooms with shower rooms, double garage and two parking spaces Level 1 Veranda with gym Level 1 living / dining room, fitted kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms, 1 bathroom, ...

## **CORNICHE GROUPE IMMOBILIER**

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





